

見附特別支援学校 学校だより



見附市立見附特別支援学校
令和5年度 第1号
令和5年4月14日
新潟県見附市月見台 1-10-74
電話 (0258) 63-2210

学校ホームページに、学校だよりやブログを掲載しています。こちらもぜひご覧ください。

地域の方とのつながりをより深く

小学部に4名、中学部に4名、高等部に2名の新生を迎え、全校児童生徒56名で見附特別支援学校の令和5年度が始まりました。

昨年のある時期に地域の方からこんな声を耳にしました。「高等部のバスを利用している生徒の態度に感心しています。きっと見附特別支援学校はいい学校なんだろう」といったものです。私は大いに感激しました。当校の児童生徒に接し関わってくださった方は、この方と同様に当校の児童生徒のすばらしさを、感じられることでしょうか。そうした積み重ねや広がり教育目標『地域で豊かに自分らしく生きる』に向けた大切な柱の一つであると考えています。

新型コロナウイルスの収束が見えてきました。これまで以上に『地域を教室』とした活動を取り入れ、地域の方とのつながりを深めたいと思います。そして一人一人のニーズに応じた特別支援教育に、教職員一同全力で取り組んでまいります。本年度もご理解とご支援をよろしくお願いいたします。(校長)

転出した職員より～ありがとうございました～



高等部副主事

3年間お世話になりました。高等部の美術・作業を中心に、生徒から若いエネルギーをもらいながら自分の歳を忘れて楽しく仕事をさせていただきました。大変ありがとうございました。皆様のご健康とご発展を心よりお祈りしています。 定年退職

教頭

きれいな花が咲き誇る学校、温かい地域の方々、元気一杯の子どもたちと触れ合った3年間でした。目をつむると、今日もまたどこからか笑い声が聞こえてきそうです。お元気で過ごしてください。 転出先：県立西蒲高等特別支援学校

小学部4組担任

パワーのある子どもたちと毎日楽しく学習や活動ができて幸せでした。「離れていても どんなに遠くても 笑って 笑って タッチ！」みんなを応援しています。ありがとうございました。 転出先：長岡市立総合支援学校

高等部2組担任

5年間お世話になりました。毎日、明るい生徒にパワーをもらい一緒に過ごすことができ幸せでした。これからの見特の発展を、心より願っています。本当にありがとうございました。 転出先：長岡市立総合支援学校

高等部1年1組担任

高等部をはじめ、見特のみなさんと過ごした4年間は、とても温かな時間でした。個性あふれる見特のみなさん、どうかこれからも自分らしく“きりりかがやいて”くださいね！応援しています。 転出先：県立長岡聾学校

小学部主事

小学部のみなさんと過ごした5年間で、たくさん思い出ができました。一緒に学習や虫採りして、楽しかったです。忘れません。これからも「学ぶ見附の明るい子～(^_^♪)」で頑張ってください。応援しています。 転出先：県立はまなす特別支援学校

高等部3年1組担任

3年間お世話になりました。桜並木、校舎前のハナミズキ、手入れのされた花々を見ながらの通勤が好きでした。各学部間の温かい雰囲気が好きでした。皆様に出会えたことに感謝申し上げます。 転出先：県立月ヶ岡特別支援学校

特別支援教育コーディネーター

4年間お世話になりました。子どもたちの日々の積み重ねを、毎日見ることができて、とても楽しかったです。保護者の皆様との温かいご協力に感謝しています。ありがとうございました。 転出先：三条市立裏館小学校

中学部2組担任

5年間お世話になりました。素晴らしい子どもたち、保護者の皆様、先生方と出会えた見特でのたくさんの思い出は、私の一生の宝物です。これからも陰ながら応援しています。 転出先：小千谷市立総合支援学校

高等部2年1組担任

4年間高等部でお世話になりました。生徒たちとは、楽しいことや辛いこと、わくわくすることやドキドキすること、いろいろなことを一緒に経験できました。これからもお元気で！ 転出先：長岡市立高等総合支援学校

小学部 1 組担任

小学部下学年の可愛い子どもたちと 5 年間過ごさせていただきました。保護者の皆様と一緒に悩み、成長を分かち合えたこと、感謝いたします。ありがとうございました。

転出先：小千谷市立総合支援学校

養護教諭

元気に登校してくる子どもたちの姿を見ていて、うれしい気持ちでいっぱいでした。保護者の皆様からはたくさんのご協力をいただき、ありがとうございました。お世話になりました。

転出先：三条市立大島中学校

高等部 2 年 1 組担任

1 年間お世話になりました。初めての特別支援学校勤務で、毎日が自分の勉強の日々でした。4 月からは新潟市の特別支援学校勤務になりますので、本校での経験を生かして頑張りたいと思います。

転出先 新潟市立東特別支援学校

中学部級外

中学部の個性あふれる活発な生徒たちと楽しく、自身も学びながらの一年間でした。学校生活を通して生徒たちの成長を感じ、沢山の元気をもらいました。これからも皆さんの成長を願っています。

転出先：県立六日町高等学校

新任職員より ～よろしくお願ひします～



教頭

見附市、教頭職の勤務が 2 校目になります。皆さんと過ごす時間を大切にしていきたいと思っておりますのでよろしくお願ひいたします。

前任校：南魚沼市立総合支援学校

中学部 3 年 1 組担任

三条市から通勤します。皆さんの顔と名前を早く覚えて、元気に明るく一緒に活動したいと思います。よろしくお願ひいたします。

前任校：県立月ヶ岡特別支援学校

高等部 1 年 1 組 2 年 1 組担任

一人一人の生徒たちの心の声に耳を傾け、充実した日々を共に過ごし成長していきたいと思っております。よろしくお願ひ致します。

前任校：長岡市立高等総合支援学校

小学部 3 組担任

子どもたちと笑顔で過ごし、成長を支援しながら自分自身も成長できるように頑張りたいと思います。よろしくお願ひいたします。

前任校：小千谷市立総合支援学校

高等部 2 年 2 組担任

見附市立の勤務は初めてですが、校舎から見える桜に毎日癒されています。皆様方との出会いを大切に、楽しく一緒に学んでいこうと思います。

前任校：県立月ヶ岡特別支援学校

小学部 5 組担任

子どもたちと共に楽しみながら成長していけるよう、頑張っていきたいと思っております。よろしくお願ひいたします。

前任校：長岡市立高等総合支援学校

小学部 2 年担任

見附特別支援学校に来られて大変うれしく思います。子どもたちと一緒にたくさんのことを学び、一緒に成長していきたいと思っております。よろしくお願ひいたします！

前任校：長岡市立総合支援学校

高等部 3 年担任

子どもたちが一生懸命に学び、多くのことが自分でできるように支援させていただきたいと思っております。私自身も子どもたちから多くのことを学びたいと思っております。前任校：小千谷市立総合支援学校

養護教諭

子どもたちの健康を守り、楽しい学校生活が送れるように保護者の方と一緒に考え、お手伝いさせていただきたいと思っております。どうぞよろしくお願ひいたします。

前任校：村上市立村上南小学校

高等部 副任

再任用で引き続き見特でお世話になることになりうれしく思います。新たな気持ちで頑張りたいと思っております。どうぞよろしくお願ひいたします。

前任校：見附市立見附特別支援学校（再任用）

小学部 4 組担任

見附に住んで 30 年以上経ちました。大好きな見附に勤められて幸せです。見特の子どもたちと笑顔いっぱいの毎日が送れるようにしていきたいです。

前任校：県立月ヶ岡特別支援学校



小学部 2 組担任

三条市から通勤しています。支援学校勤務は初めてです。子どもたちと一緒に楽しみながら頑張りたいと思っております。よろしくお願ひいたします。

前任校：三条市立本成寺中学校



以上 12 名の新職員の他に、学校看護師 1 名が 4 月 14 日より着任いたしました。新しい 13 名の職員を迎えてのスタートになります。

今年度もよろしくお願ひいたします。